



## Justizzentrum Frankenthal (Pfalz)

Im Justizzentrum Frankenthal (Pfalz) sind drei Behörden ansässig:



## Zuständigkeit



Das Landgericht Frankenthal (Pfalz) ist für ein bestimmtes Gebiet zuständig. Es umfasst u.a. die Stadt Frankenthal (Pfalz).

Im Landgerichtsbezirk Frankenthal (Pfalz) wohnen zurzeit etwa 600.000 Menschen.

Zum Zuständigkeitsbereich gehören die Amtsgerichte [Bad Dürkheim](#), [Frankenthal \(Pfalz\)](#), [Grünstadt](#), [Ludwigshafen am Rhein](#), [Neustadt an der Weinstraße](#) und [Speyer](#).

Das Landgericht Frankenthal (Pfalz) gehört zum Bezirk des Pfälzischen Oberlandesgerichts Zweibrücken, eines von zwei Oberlandesgerichten des Landes Rheinland-Pfalz.